
 

２ 年 生 ・ 進 路 講 演 会
進路指導課

１１月５日（月）７限・総合学習の時間に、

「２年生進路講演会」を行いました。中京大学

鳴川先生にお越しいただき、「キャリアデザイ

ンから進路を考える」というテーマでお話しい

ただきました。聴講希望の保護者の方も参加さ

れ、社会人として求められる資質や能力につい

て、それらの能力を身につけるために高校時代

にすべきことは何なのか、進路実現に向かう２

年生にとって今直面する課題を考える良い機会

となりました。

【生徒の感想より（抜粋）】

・今回の講演を聴いて、就職採用試験で具体的に何を問われているのか、それを今から実行していくこ

との大切さがわかりました。健康などから学力まで幅広いところを問われているので、就職するのは本

当に大変なんだと思いました。今現在では、①～⑤の項目のどれもできると言い切れるものがないので、

少しずつ直していきたいです。直していくのは急にできるものではないし、１．０１と０．９９で比べ

た時に差が大きく開いてしまっていたので、毎日少しずつでもいいから勉強時間を増やしたり、スマホ

を触る時間を減らしたり、関わる人を増やしたりして、コツコツ自分を成長させていきたいです。

・センターまで１年２ヶ月と聞いたときに、とても焦りを感じました。高２になってからずっと復習し

ようと思い、勉強しないと…と思うだけで勉強をしてない、行動に移せない自分がいました。けど、講

演を聴いて、高３のセンターの時に後悔するのだけは絶対嫌だと思ったので、少しずつやろうと思いま

す。まずは次の模試を目標にして、逃げている基礎固めを一生懸命頑張ります。少しずつ点を取れるよ

うにしていきます。あと、テストの復習をもっと時間をかけていきたいと思います。自分の未来を自分

で明るいものにしたいです。今日は講演を聴いて、「はっ」とした自分に気づけて本当に良かったと思い

ました。勉強がんばります。

・この講演を聴いて、自分の目標は大学入試でしたが、その先のゴールとして就職があることを改めて

考えることができました。就職のためには、学力＋人間力が必要だと思いました。自分としては課題発

見解決能力はある方だと思いますが、継続学習能力などの毎日コツコツ続けることが苦手です。だから

こそ、英単語など反復して覚えることが苦手なのですが、講演の中にあったように「今、妥協する、楽

をすると、後で苦しい」ということなので、今をもっと苦しんで最後に笑えるように、今からコツコツ

と頑張っていきたいです。


